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猿
渡
（
え
ん
ど
）
久
子
市
議
は
、
１
２
月
市

議
会
の
議
案
質
疑
と
一
般
質
問
で
、
高
齢
者
の

外
出
支
援
の
実
現
な
ど
に
つ
い
て
、
日
本
共
産

党
市
議
団
の
市
民
ア
ン
ケ
ー
ト
に
寄
せ
ら
れ
た

声
を
紹
介
し
な
が
ら
質
問
し
ま
し
た
。

日本共産党 えんど久子市議 １２月市議会で質問

高齢者の外出支援を
え
ん
ど
久
子
市
議
は
、
日
本
共
産
党
市
議
団
の
市
民

ア
ン
ケ
ー
ト
で
ワ
ン
コ
イ
ン
バ
ス
な
ど
の
高
齢
者
の
外

出
支
援
を
求
め
る
声
が
多
い
こ
と
を
紹
介
し
、
市
が
行

な
っ
た
ニ
ー
ズ
調
査
の
結
果
に
つ
い
て
質
問
。

高
齢
者
福
祉
課
長
は
「
ど
の
よ
う
な
外
出
支
援
を
希

望
す
る
か
の
問
い
に
、
要
支
援
者
で
は
バ
ス
２
３
．
４

％
、
タ
ク
シ
ー
４
２
％
、
要
介
護
者
で
は
バ
ス
１
３
．

９
％
、
タ
ク
シ
ー
３
４
％
と
い
う
結
果
だ
っ
た
」
と
答

弁
し
ま
し
た
。

「
公
共
交
通
活
性
化
協
議
会
を
作
る
た
め
の
予
算
が

提
案
さ
れ
て
い
る
が
、
遅
い
の
で
は
。
先
日
の
議
案
質

疑
で
２
７
年
度
に
計
画
を
作
り
２
８
年
度
か
ら
内
容
を

検
討
す
る
と
い
う
答
弁
が
あ
っ
た
が
、
も
っ
と
早
く
進

め
ら
れ
な
い
の
か
」
と
、
え
ん
ど
市
議
は
早
い
時
期
の

実
施
を
求
め
ま
し
た
。

企
画
部
長
は
「
で
き
る
だ
け
ス
ピ
ー
ド
感
を
持
っ
て

最
善
を
尽
く
し
て
い
き
た
い
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
は
今
後
と
も
早
い
時
期
の
実
現
に
向
け
、

み
な
さ
ん
と
ご
一
緒
に
が
ん
ば
り
ま
す
。

要
介
護
・
要
支
援
者
は

タ
ク
シ
ー
を
希
望

２０１５年元旦午前０時より朝見神社の参道

で新年のご挨拶をする竹内よしひろ、えんど

久子、平野ふみかつ。

ス
ピ
ー
ド
感
を
持
ち
最
善
を

お年寄りがタクシーに乗れる

よう補助体制を作ってほしいで

す。１０％引き券などの配布を

検討していただきたいです。

大分でできているワンコイン

バスがあればもっと皆が外に出

ていき消費力をアップするので

はないかと思います。

駐車場が少ないので高齢者の

運転自粛等のためにもワンコイ

ンバスがあれば外出しやすい。

えんど市議が紹介した

アンケートに寄せられた声



文化的な美しい街づくりを
え
ん
ど
久
子
市
議
は
、
１

２
月
４
日
の
一
般
質
問
で

「
市
民
の
方
か
ら
別
府
は
昔

は
も
っ
と
文
化
的
な
ま
ち
だ
っ

た
の
に
、
と
声
を
い
た
だ
い

た
。
中
央
公
民
館
の
隣
の
市

民
ギ
ャ
ラ
リ
ー
は
中
央
公
民

館
の
オ
ー
プ
ン
時
に
再
開
す

る
と
の
こ
と
だ
が
、
い
つ
ま

で
も
今
の
ま
ま
と
い
う
わ
け

に
は
い
か
な
い
」
と
新
し
い

美
術
館
を
早
い
時
期
に
具
体

化
す
る
よ
う
求
め
ま
し
た
。

「
市
民
ギ
ャ
ラ
リ
ー
も
美

術
館
も
老
朽
化
し
て
お
り
現

状
の
ま
ま
運
営
し
て
い
く
こ

と
は
困
難
。
厳
し
い
財
政
状

況
で
は
あ
る
が
、
施
設
の
建

て
替
え
も
含
め
、
別
府
市
に

と
っ
て
文
化
的
な
ま
ち
づ
く

り
に
何
が
必
要
か
内
部
協
議

を
進
め
て
い
る
」
と
答
弁
が

あ
り
ま
し
た

え
ん
ど
久
子
市
議
は
、
市
民
ア
ン

ケ
ー
ト
に
寄
せ
ら
れ
た
街
の
美
化
を

求
め
る
声
を
紹
介
し
、
一
斉
清
掃
の

一
層
の
啓
発
を
求
め
る
と
と
も
に
、

全
庁
的
に
各
部
署
で
市
民
と
一
緒
に

美
化
に
取
り
組
む
べ
き
で
は
な
い
か

と
、
述
べ
ま
し
た
。

環
境
課
参
事
は
「
い
っ
そ
う
住
民

参
加
を
呼
び
か
け
、
さ
ら
な
る
美
化

活
動
の
推
進
を
す
す
め
て
い
き
た
い
」

と
答
弁
し
ま
し
た
。

別
府
は
文
化
的
な
ま
ち
だ
っ
た
は
ず

ま
ち
の
美
化
を
求
め
る
声
多
数

別府は温泉ばかりでなく、文

化都市としてアピールすべき。

福岡県から引っ越してきたが、

草や木がボーボーで驚いた。道路

脇や道ばた等。

日本共産党 えんど久子市議 １２月市議会で求める

国際文化都市に恥じないよう

な総合的な取り組みがほしい。

町がゴミで汚い。たばこのポイ

捨て、雑草が多い公園。

道路のグリーンベルト、両サイ

ドの草が目立つ。昔はもっときれ

いだったのに。草を刈る費用が出

せないのでしょうか。国際都市を

目指すなら草むしりをして道路を

美しくしましょう。

街中がゴミだらけで清潔でない

犬の小便や猫のフンなどで不潔


